
質問者

1 国民健康保険制度の広域化について

2 障害者の声をどう受け止めるのか

3 子ども達への食育に向けた給食とは

1 組織改編は何の目的で行おうとしたのか

2 太子町債権管理条例の運用状況は

3 決算書の作成時期ですが、残業をしなくても出来ているか

1 旧役場庁舎等の用途について

2 地区公民館等公共施設のWi-Fi設備の設置について

1 買い物弱者対策について

2 子ども食堂について

3 食品ロス削減の推進に積極的な取り組みについて

井川　芳昭 1 龍田小学校の保護者又は来客用の駐車場の整備について

1 避難所運営ガイドについて

2 ヘルプマークについて

3 行財政運営について

1 科学と歴史・文化の融和する都市構想について

2 斑鳩地区歴史的景観形成地区について
福井　輝昭
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